

2022年度
NO.5
7月号



小学部だより

作新学院小学部

2022年6月28日

<https://www.sakushin.ac.jp/elementaryschool/>

「卒業生と語る」ことは、教師冥利に尽きるといっても過言ではない大切な、そして楽しみなことです。実は、作新学院小学部では次年度の児童募集に際して学校紹介用のパンフレットを作成し発行しています。そのパンフレットの巻末に近い見開きページを「卒業生と語る」コーナーにしています。オリンピックのメダリストからメッセージを寄せてもらったり、社会人として活躍している卒業生と対談をしながら近況を報告してもらったり、時には地球をぐるっと半周してしまうような国で単身赴任している卒業生とWeb会議システム(Zoom)を使って対談を行うこともあります(時差があり、やり繰りに苦労しています)。まず、健康でいてくれることに安堵します。次に、仕事について遣り甲斐を持って取り組んでいる様子にホッとします。そして、必ず今の小学部の後輩たちにメッセージを寄せてくれることに人としての魅力を感じます。母校愛と言い換えられるのかもしれませんが、もしかしたら、それよりももっと崇高というか深い人間愛を感じます。そんな時、改めて「今も、これからも」一人ひとりの子どもたちをきめ細かく見ていこうと肝に銘じさせられるのです。小学部の、あるいは学院の『人を育てる』という校風を思い起こすとき、今現在関わっている在校生や巣立っていった卒業生の各々の成長あるいは人や社会との関わりに思いを馳せている昨今です。

7月の行事予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	学力テスト	13	水	B日課
1	金	作新幼稚園保護者対象学校説明会	15	金	プール(1・4年生)
4	月	幼小交流(2年)	20	水	第1学期終業式
5	火	クラブ	21	木	～22(金)異文化体験学習(5年)
8	金	プール(1・2・3年生)	21	木	～29(金)個人面談開始

異文化体験学習・林間学校・登校日夏の集い(盆踊り)について

長年、小学部では夏休み期間中に林間学校や異文化体験学習(ブリティッシュヒルズ宿泊学習)・夏の集い(盆踊り)を行ってまいりました。ここ数年来の夏の猛暑・酷暑はもちろんのこと、新型コロナウイルス感染症対策として3密を避ける意味にお

いても盆踊りは中止といたします。この件につきましては、保護者会執行部とも協議を続けていますが、秋の10/13(木)辺りに「秋祭り」という形で実施する方向で計画を立てています。

なお、5年生の異文化体験学習は、下見において感染対策が十分に施されていることを確認したことから、宿泊を伴う形で実施することとしました。詳細は学年発行の便りをご確認ください。

3・4年生対象の林間学校につきましては、猛暑・酷暑が収まってくる9月下旬を想定し、準備を進めているところです。時期が来ましたら、小学部だより・学年だよりでお知らせいたします。

登校日は、8/3(水)です。通常通り8:15amの登校。下校は10:30amです。



連絡事項

1. 例年行われていた宇都宮市小学生水泳競技大会は中止となりました。
2. 7月20日(水) 終業式(大掃除・給食)です。下校は午後1時30分の予定です。
3. 「2022年度作新学院小学部要覧」を7月初旬にお配りします。大切な箇所(「保護者心得」等)がたくさんあります。よくご確認ください。

夏休み期間について

- ・夏休み期間 7月21日(木)～8月31日(水)
- ・7/21(木)から個人面談があります。学年行事の都合により、面談日が設定されています。詳細は、各クラス発行の便りをご確認ください。個人面談は各教室で実施します。駐車場は西駐車場です。



作新祭(文化祭)についてのお知らせとお願い

例年、9月の第1週の週末に作新祭(文化祭)が開催されますが、今年度も新型コロナウイルス感染症対策として多くの方々を学院に招いての開催は見送ることになりました。その代わりに、オンライン作新祭という企画を検討しています。ネット上でバーチャルの作新祭を催すことなどを考えています。どんな展開になるのか、まだまだ未知の部分もありますが、「乞うご期待」とお知らせいたします。

余談ですが、小学部・中等部は原則として3年周期で作新祭(文化祭)に参加しています。次年度の令和5年度が小学部文化祭に当たります。児童一人ひとりの作品が校内に展示されます。もちろん、コロナが終息していればご家族さまや親せきの方々も自由にご観覧いただけます。